



## 希望の持てる社会を ともに築きましょう



一宮市議会議員  
**ひこさか和子**

2021年12月  
議会質問から

新年早々、オミクロン株の急拡大で成人式が行えない地域もありました。この2年間、仕事や学校、毎日の暮らしがコロナ危機の影響を受けてきました。社会や政治のあり方が問われる事態になっています。

日本共産党は、オミクロン株への緊急対策を求めるとともに、コロナ危機の教訓を踏まえて新たな社会をつくることを提起しています。未来を考え、希望のもてる社会を築いていきましょう。

## なによりも命を大切に！

=市民の願いを議会へ届けます=

### ■ 新型コロナ 第6波に備えて 宿泊療養施設の設置を

**質問** 「自宅療養者が400人以上で、宿泊療養施設を一宮に設置することを県に求めてほしい」と9月議会で要望。中野市長が県に要望した状況は？

**市長** 稲沢市長と共に県庁に直接出向き、第5波の実状を伝えました。今後もどのようなになるかわかりませんが、引き続き伝えていきます。

### ■ 正規の保健師を増やして 保健所の体制強化を

**質問** 保健師の正規職員を増やして、保健所の体制を強化してほしい。

**答弁** 感染症への対応は、庁内の全保健師が協力体制を組み、連携していきます。保健師の正規職員の増員については、業務量等を勘案し、引き続き適正配置に努めます。

### ■ 高齢者福祉タクシー券 90才→85才へ引下げを

**質問** 対象年齢を90才以上から85才に引き下げてほしい。高齢者の外出する機会が増え、生活がより豊かになり、介護予防にもつながる。

**答弁** 対象年齢の引き下げについては、高齢者福祉事業全体の見直しの中で総合的に判断していきます。

現行は対象90才以上で申請により、初乗り運賃無料券を年30枚交付



#### ● コロナの自宅療養で放置はやめて！

昨年の10月に市内で、発症から1週間自宅待機、入院できたときは手遅れで、Nさんが亡くなりました。とても無念です。コロナ対応の医療機関を早急にふやしてほしいです。宿泊療養施設がこの尾張西部に1つもないことも問題です。

● 保健所は、コロナ対策だけでなく地域住民の健康の保持及び増進を図る事業を行い、大きな役割を果たします。特に保健師の役割が大きいと考えます。正規の保健師を増やしてほしい



#### ● お年寄りにやさしい一宮市へ！

1人暮らしや老夫婦の世帯が増えています。1人暮らしや老夫婦の世帯が増えています。車に乗れない、バス停が近くにない、病気やケガで体調が悪い人にとってはなおさら。他の市でやってることで、38万人の中核市一宮ならできるはずですよ。

#### ● ワクチンの接種予約は困らないように！

3回目のワクチン接種が医療従事者から始まりました。去年は「パソコンがない」「ネットができない」「何度電話をしても話中」で、お年寄りが困っていました。市民に寄り添った方法へ改善してください。

#### 近隣自治体のタクシー助成制度（初乗り運賃を助成）

犬山市	85才以上・年28枚
江南市	85才以上・年48枚
岩倉市	85才以上・年24枚（送迎料金も助成）
稲沢市	要介護3以上で65才以上・月2回まで運賃助成
弥富市	75才以上・運転経歴証明書保有者・年36枚（送迎料金も）
扶桑町	80才以上・年36枚
北名古屋	85才以上500円の利用券・年10枚（1回2枚利用可）

# 子育てしやすい一宮へ 子どもたちに あたたかい政治を!

## 学校給食

**尾西・木曽川地区の自校方式は残してほしい!**  
望みは「温かくて、おいしい」「安心して食べられる」給食

一宮市の学校給食は、一宮地区が2つの共同調理場で作るセンター方式、尾西・木曽川地区が各学校で作る自校方式で、どの調理場も古くなり建て替えの時期です。一宮市は学校給食審議会で「引き続き尾西・木曽川地区のセンター方式は検討する」と答弁しています。

「おいしい」と定評がある自校調理方式。お金の計算を第一にするのではなく、将来を担う子どもたちに、どんな学校給食を提供するか、基本から考えるべきです。

### 自校方式のメリットは?

- ・時間をかけて調理や献立の工夫ができます
- ・食材を地元の商店から購入でき地域経済へひと役
- ・給食の配送がなくCO2削減にもつながります
- ・災害など緊急時に食事が提供できます



## 保育所

**子どもの保育は、安全安心な環境で!**

**大型ショッピングセンター3階駐車場に保育所?  
市は認可するのですか?**

2022年春、一宮競輪場跡地に大型のショッピングセンターが開業します。その3階駐車場に民間の保育所(0~2才定員60名)の開設準備がすすめられ、一宮市の認可ができるかどうかの時期となっています。

毎日の散歩は?エレベーターが止まったら?自動車の踏み間違い事故が心配!1000台をこえる車と多くの人が集まる場所で、緊急の時は大丈夫でしょうか?子どもたちには安全安心な保育環境が必要です。市は認可しないでください。



## 消えかけた横断歩道

**白線** が **はっきり!!**

市政アンケートの要望が実現



横断歩道の白線がほとんど消えています



白線が補修されとてもはっきりしました

日本共産党一宮市委員会の昨年春の市政アンケートに「小信中島公民館西側通学路の横断歩道の白線が消えているので補修を」の要望が寄せられました。5月にひこさか利子市会議員とともに一宮市へ提出し、横断歩道がわからないほど消えていましたが、12月になってはっきりと白線が引き直されました。市内の各地には同様に消えかけた横断歩道や停止線などがあります。交通安全へ道路標示の引き直しが必要です。

アンケートには、「iバスの本数・路線を増やしてほしい」「コロナ対策でなくても少人数学級の実現を」「公立保育園の民営化は避けてほしい」「ワクチン接種の予約がとれなくて困る」などがあり、みなさんから寄せられたの声を大切に、実現へ努力していきます。今後ご意見や要望をお寄せください。

## 愛知県PCR等の無料検査を実施

日本共産党愛知県委員会は、新型コロナ対策へ無料PCR検査の実施などを愛知県にくりかえし申し入れてきました。今年に入って、愛知県はPCR等の無料検査を薬局や医療機関で開始しました。本人確認の証明書が必要です。

イベント、旅行などの陰性確認で検査が必要	健康上の理由等によりワクチンを接種できない方・12歳未満の子ども	2022/3/31まで
	感染拡大傾向時の感染不安を感じる無症状の方	2022/1/31まで



愛知県・PCR等無料検査の実施について



PCR等検査事業者の検索

\*\*\*\*\*

野党連合政権の実現で JCP 日本共産党  
**新しい日本を** がいっしょに

### 2022年夏 参議院選挙

日本共産党と野党共闘の勝利で、9条改憲許さず、政権交代の足がかりを

日本共産党4つの基本政策

命と暮らしを守ります

憲法改悪を許しません

気候危機打開を進めます

ジェンダー平等を推進します



日本共産党  
一宮市民運動部長  
わたなべさとし

## 一人ひとりが尊重される社会へ 力を合わせて改憲を止めましょう

衆議院選挙後に、自民公明政権と、維新や国民民主党などから改憲を進める声があがっています。世論調査では、改憲、特に9条の改憲を求める声はほとんどありません。自民党の改憲4項目は、「自衛隊の明記、緊急事態条項」など大きな問題があり、改憲しなくても実現できる「合区の解消・教育無償化」があります。

人権保障のおおもとの憲法13条「すべて国民は、個人として尊重される。生命、自由及び幸福追求に対する国民の権利については、公共の福祉に反しない限り、立法その他の国政の上で、最大の尊重を必要とする。」が、自民党改憲草案では、「個人」が「人」に、「公共の福祉」が「公共および公の秩序」に変わります。個人と人は大きく違います。個性を持った一人ひとりを尊重する立場でなくなります。公共の福祉は、人権同士が干渉するときに調整する内容で、秩序のためとなると大きく内容が異なってしまいます。日本共産党は、憲法の全条項の完全実施で、個人が尊重される社会を目指しています。一人ひとりが尊重される社会をつくるため、改憲を止めましょう。